
 - 1 - 

本日の講評は、GPS 統合解析技術の高度化ということに関してですが、成果として技術

的には大変高いものがあげられた。それから、応用的にも期待されるものが開発されてき

たということで、分科会と同様に、この委員会としても高く評価したいという委員からの

意見です。今後、特に活用部門で期待される部分があるので、そちらの方向の研究開発を

一層進めていただきたいということで、地理院として努力していただきたいと思います。 

 それから、そのほかの（2）番、（3）番の報告に関しては、この大震災以降地理院と社

会が非常に接近してきた。地理院に対して社会的に期待される部分が非常に高くなってい

ると、皆さんから御意見がありました。特にきょう報告いただいた部門は、社会的に非常

に重要な課題の研究を行っているので、大いに努力して発展させて、特に世界的にもリー

ダーシップをとるような形で研究を進めていただきたいということが大方の意見でしたの

で、御報告いたします。 


